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Il giorno 4 del mese di novembre dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Assente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 16.50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti: Mollica e Reina, di cui hanno giustificato: Mollica.  

1. Comunicazioni del Presidente  

Il Presidente relaziona sull’incontro che si è svolto lo scorso 30 e 31 Ottobre 

ad Alcamo e Trapani coordinato dal collega Di Giovanni, che ha avuto un 

notevole riscontro di interesse. 

Il Presidente relaziona sulla proposta di evento formativo promosso dall’ex 

Agenzia del Territorio, di cui alla nota acquisita al prot. n°2438 del 

19/09/2014 di quest’Ordine, l’evento sarà pianificato per il prossimo anno 

2015. 

Il Presidente relaziona sulla richiesta di patrocinio dell’Ordine degli 

Architetti di Trapani per l’evento del prossimo 7 Novembre sul tema della 

Bioarchitettura, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio a titolo 

gratuito per l’evento, e di pubblicare la locandina sul sito dell’Ordine. 

Il Presidente relaziona sulla proposta di incontro formativo sulle nano 

tecnologie e nano materiali, promosso dalla ditta Gretec, ed un altro sui  

sistemi elettromagnetici per contrastare l’umidità di risalita nelle murature. 

Tali eventi saranno pianificati nei primi mesi del 2015. 

Il Presidente relaziona sulla necessità di pianificare al più presto un evento 

formativo sull’etica professionale, peraltro obbligatorio per i neo iscritti e si 

propone di organizzarlo per il prossimo 25 Novembre e 12 Dicembre, il 

Consiglio delibera di organizzare l’evento formativo sul tema della 

deontologia professionale per il prossimo 25 Novembre e 12 Dicembre, 

riservato ai soli ingegneri e senza limite di partecipanti, di nominare resp. 

scientifico Murana. 
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Il Presidente relaziona sui lavori che si dovranno svolgere presso il piano 

terra sia per quanto concerne le opere murarie sia per quanto concerne le 

modifiche agli infissi ecc. 

Il Presidente comunica che il prossimo 7 Novembre a Roma sarà presentato 

il modulo per l’autocertificazione, per cui propone la partecipazione 

all’evento della collega Murana, si apre un’ampia discussione sulla 

modulistica predisposta e sulle linee guida per la compilazione,  il Consiglio 

delibera di dare mandato a Murana di presenziare all’evento ribadendo il 

compito degli Ordini territoriali. 

Il Presidente relaziona sulla bozza di nota con osservazioni redatta da 

Murana sul bando del Comune di Favignana per gli impianti di pubblica 

illuminazione, proponendo alla stazione appaltante la revoca della gara in 

oggetto, Agosta evidenzia le competenze degli ingegneri sez. B nella 

progettazione degli impianti di pubblica illuminazione e la classe IIIc cui 

appartengo i lavori in oggetto, il Consiglio approva la bozza di nota. 
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2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario comunica che sono pervenute le seguenti note: 

- Circolare n°443 del CNI, acquisita al prot. n°2770 del 28/10/2014, 

inerente la newsletter prevenzioni incendi del CNI, che sarà pubblicata 

sul sito dell’Ordine; 

- Circolare n°445 del CNI, acquisita al prot. n°2792 del 03/11/2014, 

inerente il prossimo incontro sulla formazione continua che si svolgerà a 

Roma il prossimo 7 Novembre, con allegato il modello per 

l’autocertificazione dei crediti, con allegate la bozza di linee di indirizzo 
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n°3; 

- Nota della Consulta, acquisita al prot. n°2747 del 24/10/2014, inerente il 

disegno di legge n°602-641-711-732 sul tema del recupero del 

patrimonio edilizio di base dei centri storici, che sarà sottoposto 

all’attenzione della Commissione Urbanistica, ing. Bellissimo; 

- Nota IACP, acquisita al prot. n°2745 del 23/10/2014, inerente il 

conferimento di incarico professionale per la redazione dell’APE, che 

sarà pubblicata sul sito dell’Ordine 

- Nota CIAS, pervenuta a mezzo mail del 4 novembre con la locandina 

definitiva, il Consiglio delibera di approvare la locandina e di pubblicare 

la stessa sul sito; 

Il Segretario illustra la procedura di iscrizione on-line e la bozza di nota 

informativa,che potrà essere utilizzato successivamente all’evento del 28 

novembre organizzato dal CIAS. 

Il Consiglio delibera di approva la nuova procedura di iscrizione on-line ai 

vari eventi formativi con annessa nota informativa agli iscritti, tale nota sarà 

diffusa sia a mezzo newsletter, pec, e social network. 

Il Segretario comunica che il prossimo 12 novembre è stato convocato il 

GLM presso il CNI a Roma, alla quale parteciperà in quanto convocato. 

Inoltre evidenzia la nota degll’Ordine degli Architetti, acquisita al prot. 

n°2762 del 27/10/2014, inerente un incontro sull’Inarcassa che si svolgerà a 

Roma il prossimo 20 novembre, il Consiglio delega a partecipare Biondo.  
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3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere relaziona sull’attuale situazione di cassa dell’Ordine e propone il  
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pagamento di un secondo acconto del contributo dovuto al CNI per l’anno in 

corso pari a €10.000 e di pagare in nome e per conto della Consulta 

Regionale alcune spese relative all’Assise dello scorso Luglio 2014 a dedurre 

sul saldo della quota 2013 della Consulta. Inoltre propone il pagamento della 

quota di iscrizione all’Associazione Antiracket. Il Consiglio approva. 

Il Tesoriere relaziona sull’iscrizione all’Associazione Antiracket, il 

Presidente richiederà all’associazione un incontro formativo 

sull’anticorruzione. 

Il Tesoriere relaziona sulla richiesta dell’ing. Li Causi circa la pubblicazione 

delle nuove norme UNI TS 11300 e delle problematiche annesse ala loro 

applicazione. Propone di sottoporre al GdL Energia la problematica 

invitando ad organizzare un evento formativo per il prossimo anno sul tema. 
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4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Di Giovanni relaziona sulla possibilità di organizzare una giornata studio sul 

tema “ambiente costruito sostenibile” con l’Istituto Nazionale di 

Bioarchitettura per il prossimo 12 Dicembre, si evidenzia la concomitanze 

con l’evento formativo sull’etica professionale. 

Di Giovanni relaziona sulla possibilità di organizzare una giornata formativa 

sulla sostenibilità dei materiali da costruzione da organizzare con il gruppo 

Locatelli, che sarà pianificato per il prossimo anno formativo. 

Di Giovanni relaziona sulla proposta  di evento formativo per il prossimo 5 

Dicembre, sul tema della mobilità sostenibile, illustra il programma e la 

locandina, il Consiglio delibera di approvare l’evento formativo sul tema 

della mobilità sostenibile per il prossimo 5 Dicembre con il relativo 
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programma, di cui il resp. scientifico è Di Giovanni, l’evento che si terra 

presso la sede dell’Ordine, con un numero massimo di partecipanti di 80, è 

riservato ai soli ingegneri, ai partecipanti saranno riconosciuti 3 CFP. 

Malato si allontana alle ore 19:30 

Criscenti relaziona sull’incontro dei delegati Docenti degli Ordini Provinciali 

presso il CNI che si è tenuto lo scorso 31 Ottobre a Roma. 

5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano le ratifiche e i mandati di pagamento riportati nello specchietto 

allegato al presente verbale con il n. 1. 

308-AQ/14 

6. Recupero crediti vantati dall’Ordine: nomina legale.   

Si rinvia la discussione del punto alla prossima seduta di consiglio.  

7. Piano dell’offerta formativa 2015.   

Si rinvia la discussione del punto alla prossima seduta di consiglio.  

8. Convenzione con Amat Car-sharing.   

Si rinvia la discussione del punto alla prossima seduta di consiglio.  

9. Parcelle.   

Ing. LEONE Libero. Lavori di sistemazione eadeguamento del campo 

sportivo “Madonna delle Grazie” del comune di Partanna. Coordinamento 

della sicurezza per l’esecuzione dei lavori 

parere ai sensi dell’art.12 lettera c) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella, la documentazione prodotta ed il parere della I C.P., il 

Consiglio delibera di rilasciare il visto di vidimazione. 

14/P-2014 

Ing. SALVO Maria Antonina. Lavori di abbattimento delle barriere 

architettoniche del P.O. S. Antonio Abate in Erice. Coordinamento della 

15/P-2014 
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sicurezza per l’esecuzione dei lavori allo stato finale 

parere ai sensi dell’art.12 lettera c) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella, la documentazione prodotta ed il parere della I C.P., il 

Consiglio delibera di rilasciare il visto di vidimazione. 

Ing. BILARDELLO Antonino. Lavori per il rilascio di autorizzazione allo 

scarico Condominio Pipitone e perizia giurata sistema di allaccio. 

parere ai sensi dell’art.12 lettera c) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella, la documentazione prodotta ed il parere della I C.P., il 

Consiglio delibera di rilasciare il visto di vidimazione. 

16/P-2014 

10. Movimento iscitti.  

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 2772 del 29/10/2014, avanzata dal 

Dott. Ing. Francesco BONVENTRE, natO il 21/12/1983 a Palermo (PA) e 

residente in Castelllammare del Golfo, nella c/da Spiaggia Plaia n° 119, viste 

le dichiarazioni rese dal collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella 

sezione A dell’albo settore a con il n° 1813. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del 

Regolamento per l’aggiornamento della competenza professionale 

(pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso 

vengono attribuiti n. 90 crediti formativi professionali. L’Ordine si riserva di 

verificare presso le amministrazioni competenti la veridicità delle 

dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011 

295-MI/14 

11. Segnalazione terne.  

======================================================  

12. Varie ed eventuali.  
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===================================================  

Alle ore 20:10 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente alle ore 20:11 dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing.Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


